

# Neuer Name und neues Logo im BDH-Bundesverband

Sicher haben Sie es bereits mitverfolgt oder waren bei der Bundes-Mitgliederversammlung am **19.4.2024** in Bremen dabei! Der BDH hat einen neuen Namen und ein neues Logo!

In zahlreichen Sitzungen auf Bundes- und Landesebene wurde eine **Änderung des Verbandsnamens** des BDH – Berufsverband Deutscher Hörgeschädigtenpädagogen diskutiert. Ein Vorschlag entwickelte sich im Rahmen umfassender Erörterungen, bei der eine grundlegende Beteiligung möglich war. Der entwickelte Vorschlag wurde dann im Rahmen der Mitgliederversammlung zur Abstimmung gebracht und einstimmig beschlossen:

Der „Berufsverband Deutscher Hörgeschädigtenpädagogen e.V. (BDH)“ trägt **zukünftig den Namen „Berufs- und Fachverband Hören und Kommunikation e.V. (BDH)“**

Und dies ist die **Begründung**:

- Der BDH versteht sich als Berufs- und als Fachverband.
- Der BDH ist ein Verband für alle im Bildungswesen für junge Menschen mit Hörbehinderung tätigen Mitarbeitenden und Institutionen.
- Der BDH ist offen für alle Fachkräfte unabhängig ihres Geschlechtes und ihrer Zugehörigkeit zu Deutschland.
- Der BDH greift die von der KMK vorgegebene Bezeichnung des (Förder-)Schwerpunktes Hören und Kommunikation auf und bezieht somit sämtliche Kommunikationsformen ein.

Auch das neue Logo wurde mit großer Mehrheit beschlossen.



Wichtig dabei war auch, dass die Abkürzung BDH und die Farben erhalten bleiben.

Der BDH wurde von vielen Seiten zu diesem Schritt beglückwünscht!

Nun werden in den Folgemonaten alle Landesverbände den neuen Namen und das neue Logo zur Abstimmung bringen. Das bedeutet bei der Mitgliederversammlung eine Satzungsänderung. Auch der Landesverband Baden-Württemberg plant die Anpassung an die Bundesentscheidung.